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В статье рассматриваются вопросы квалификации мелкого хулиганства, как одного из распространенных соста-
вов, посягающих на общественный порядок и общественную безопасность, по главе 20 КоАП РФ. Учитывая много-
образие форм проявлений мелкого хулиганства, в статье раскрываются особенности квалификации правонарушений 
с использованием нецензурной брани в общественных местах. Отмечается, что в настоящее время законодательно не 
сформулирован перечень слов и словосочетаний, относящихся к категории нецензурных, что позволяет правоприме-
нителю самостоятельно отграничивать деликты от противоправных. На основании этого в статье дают рекомендации, 
направленные на совершенствование и единообразие практики квалификации мелкого хулиганства с использовани-
ем нецензурной брани.
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Тhe article deals with the qualification of petty hooliganism as one of the most common compositions that infringe on 
public order and public safety, Chapter 20 of the administrative Code of the Russian Federation. Given the variety of forms of 
manifestations of hooliganism, the article reveals the features of the qualification of offenses with the use of foul language in public 
places. It is noted that at present the list of words and phrases belonging to the category of obscene is not legally formulated, 
which allows the law enforcement officer to distinguish torts from illegal ones. On the basis of which, the article provides 
recommendations aimed at improving and uniformity of the practice of qualification of petty hooliganism with the use of obscene 
language.
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